

Guten Tag,

leider komme ich erst jetzt zum Schreiben dieser Bitte. (Eilantrag)

Durch Schneelast sind die Pappelreihen in der Leopoldstraße schwer geschädigt worden. Von den Maßnahmen erscheinen unmittelbar notwendig:

1. Nachträgliche Untersuchung und Schnitt von möglicher Gefahren durch fallende Äste
2. ggf. Neupflanzungen gestürzter und geknicker va junger Pappeln
3. Inspektion, Pflege und ggf Erweiterung der Baumgräben.





Insbesondere in den Gräben im westlichen Bereich zwischen Franz-Josef und Kaiserstr. liegen Wurzeln offen und faulen. Die Gräben müssen abgedeckt werden.

Beste Grüße!  
Ihr  
Ekkehard A. Pascoe